

## 患者情報が含まれた USB メモリーの発見について

昨年末に発生した「患者情報が含まれた USB メモリーの紛失」について（平成 25 年 12 月 27 日付け院内掲示）、該当する患者様及びご家族の皆様には、多大なご迷惑、ご心配をおかけし、深くお詫び申し上げます。

また、当院において入通院される患者様にもご心配をおかけしたことに、心よりお詫び申し上げます。

紛失が判明した平成 25 年 12 月 19 日（木）から該当する患者様及びご家族の皆様への謝罪を行い、平成 25 年 12 月 26 日（木）には報道機関への公表を行いました。その後も継続して関係部署の搜索を重ねた結果、平成 25 年 12 月 27 日（金）午後に院内で該当する USB メモリーを発見することができました。

発見の状況から、院内外への患者情報の漏えいはありませんでしたので、ご報告いたします。

当院では、今後この様な事がないよう患者様の医療情報の取り扱いについて、職員全員への情報管理研修の徹底や医療情報の管理についての改善を行います。

この度は、ご迷惑をお掛けし誠に申し訳ありませんでした。

平成 26 年 1 月 6 日

岐阜大学医学部附属病院長 岩 間 亨